

3 学年、力を合わせて

生活科学科

11月28日(土)の保護者向けファッションショーは、生活科学科独自の行事として、企画や運営を行いました。また、準備や片付け、当日の運営スタッフなど、生活科学科の1, 2年生が全面協力してくれ、学年の縦のつながりを強める行事となりました。



1年生はシート敷き、2年生は椅子やパネルの設置を担当しました。3年生は、多くの人のご協力があってこそ自分たちが舞台上に立てることを再認識しました。



1, 2年生の感想より



●3年生の先輩たちが諫農で学んだことを私たちにを見せてくれて、とても輝いて見えたので、素晴らしいと思った。

●裏方の仕事を体験して、裏で頑張る人がいるからこそ表の人が輝くのだと気づくことができた。

●ファッションショーの中にもあったブラウス・スーツ・ゆかたは、これからの検定で合格しなければいけません。今行っているゆかたはしるし付けが重要で、くけも長く大変ですが、作品が完成した時の達成感があると思うので、速く、丁寧に意識して臨んでいきます。

●一人じゃ気づけない部分や思いつかないアイデアなども、みんなで協力すればより良いものができると思うので、来年はみんなで協力して一人ひとりの魅力を引き出せるような最高のファッションショーを作りたいと思った。またファッションショーを通して協力することの大切さ、周りを見て気遣える視野の広さを学んでいきたい。

